# 山州 片列

一宮市立北方小学校 2年 学年だより 12月号



# 2学期もラスト 1か月



さて、今年も最後の月を迎えることになりました。2学期も残すところ、あと3週間です。健康に 気をつけ、充実した生活を送らせていきたいと思います。

学校公開日では、日頃の授業の様子を参観していただきありがとうございました。子どもたちは、かけ算九 九の学習に毎日取り組み、暗唱できるようになってきました。ご家庭のご協力のおかげです。今後も学校や家 庭で何度も何度も練習をしていき、3年生に向けて定着を図っていきたいと思います。

# 保護者会

2学期の保護者会を3日(火)~6日(金)に実施します。2学期の学習や生活の様子、冬休みの学習についてお話したいと考えています。1人10分程度の短い時間ではありますが、有意義な時間にしたいと思います。お忙しいところ、ご足労をおかけしますが、よろしくお願いします。

なお、保護者会の際に、習字道具を展示しますのでご覧ください。注文される方は、後日注文票をお配りしますので、おつりのないように入れ、2学期中に担任まで提出をお願いします。

## ☆元気ですごすために☆



北風がふき始め、外に出て運動するのが寒く感じる季節になりました。

インフルエンザや新型コロナウイルス感染症の流行も心配されています。早寝・早起き・朝ごはんを心がけるだけではなく、体力もつけたいものです。体育では、なわとびを始めています。ご家庭でも、ぜひ練習させてください。生活リズムや換気、うがい・手洗い、衛生面にも気をつけ、健康に冬を過ごせるようにお願いします。いつもランドセルの中には、マスク・ハンカチ・ティッシュの予備を入れておくようにお願いします。

# 

## OCRT 学力検査について

10日(火)と11日(水)にCRT学力検査(国語と算数)を行います。これまでの学習がどの程度定着しているかを確認するために行います。2学期からプリント等で復習を進めています。ご家庭でも、苦手なところの復習をしていただけると幸いです。

## ○人権週間(11月26日~12月6日)について

この人権週間では、みんな一人一人が笑顔で幸せに暮らしていくためにはどうするとよいのか考えます。学級の友達や学年の仲間について深く考え、相手を思いやる気持ちをどう表し行動するのかを実践していきます。ご家庭でも是非、この週間中に人権についてのお話をしていただけると幸いです。

#### 〇年賀状について

書写の授業の中で年賀状を書きます。一人一枚用意しますので、お子さんと話し合って送り先を決め、お渡ししました用紙に年賀状の表面(宛名・住所)を書き、12月9日(月)までに提出してください。書いた年賀状は北方郵便局のポストに投函します。

#### <u>〇安全の日〈12月12日(木)〉</u>

80000M **%** 000000

防犯ブザー・ホイッスルの点検を行います。ご家庭でも、ランドセルや普段使っている鞄につけてある防犯ブザー・ホイッスルの点検をしていただきますようお願いします。

### ○2学期の検定について〈12月3日~12月13日〉

漢字検定、計算検定を行います。 2学期に学習した漢字、計算の検定を行い、基礎・基本の定着を図ります。 ご家庭でもテストやノート、プリントなどを見て、復習に取り組ませていただきますようお願いします。

#### ○道具箱・図書館の本について

冬休み前に、道具箱を持ち帰ります。中身を確認し、足りないものがあれば補充し、記名をしてください。図書館の本も2冊持ち帰ります。始業式に持たせてください。よろしくお願いします。

#### ○今後の日程について

12月23日(月)終業式(11時10分下校)、1月7日(火)始業式(11時10分下校)の予定です。